

## Bier für den Böllerclub

**Bellinghoven.** — „Wer heiratet, soll auch zahlen!“ Das ist das Motto des Böllerclubs BCB Bellinghoven, dem nur Junggesellen angehören dürfen. Auf der jüngsten Mitgliederversammlung konnte Vorsitzender Karl Porten den Anwesenden mitteilen, daß ein Mitglied geheiratet habe. Nach den Satzungen muß das ausscheidende Mitglied ein Faß Bier stiften. Diese Nachricht ließ die Stimmung auf der Versammlung erheblich steigen.

Der bei einem Turnier gewonnene Pokal und zwei weitere Urkunden sollen in der Gaststätte Heinrichs aufbewahrt werden. Weiter wurde beschlossen, im kommenden Jahr ein Festzelt zu legen, damit Bellinghoven wieder eine große Dorfkirmes feiern kann. Ebenso will, wie zu erfahren war, der Böllerclub sich Silvester am Hexen und Handeln beteiligen. Der Erlös geht zum Teil in die Kasse des Kapellenvereins.